COLOMBIA AMÉRICA MÉXICO ARGENTINA TENDENCIAS DEPORTES

Martes 21 de Febrero de 2023 -

Colombia Últimas Noticias

Coronavirus Colombia

ESPN Cultura

COLOMBIA

Carta de renuncia de Carlos Cano advierte "interferencias burocráticas y políticas en la economía"

El exministro recordó que Colombia hace rato alcanzó la consagración del régimen de independencia y autonomía administrativa y financiera del Banco de la República frente al Gobierno nacional para la conducción de la política monetaria

Por Juan Pablo Escobar

20 de Febrero de 2023















Carlos Gustavo Cano renunció a la Junta Directiva de Ecopetrol en la tarde del jueves 16 de febrero del 2023. Colprensa

Luego de conocerse su renuncia a la **Junta Directiva de Ecopetrol**, el exministro de Agricultura Carlos Gustavo Cano publicó una carta en la que habló, entre otras cosas, de la actual situación económica de Colombia y de la independencia de algunos órganos.



Colombia debe transitar hacia un nuevo modelo productivo para proteger su economía

El aumento del salario mínimo de 16% parece no alcanzarl...

LO ÚLTIMO





Ingreso Mínimo Garantizado: cómo saber si le han generado pagos

Carole Cadwalladr, la periodista británica que puso en jaque a Facebook con el escándalo de Cambridge Analytica

Precio del dólar volvió a superar los \$4.600, pero ha perdido \$146,78 en lo que va de 2023

Cumpleaños de Shakira: Antología de los amores que le robaron el corazón a la artista

Andes y excodirector del Banco de la República, en el país se cuenta por fortuna con una **Superintendencia Financiera** sólida, con reconocida solvencia profesional, y con un notable grado de independencia que en consonancia con los ejes de la estabilización y la mitigación de la volatibilidad, son inherentes a todo ciclo económico dentro de un régimen de libertad de mercado.

No obstante, anotó que también se cuenta con una **Dirección de Crédito Público** idónea y bien dotada de talento humano, la cual, sin embargo, "debería gozar de una mayor independencia, pues su concurso, en conjunto con la **Secretaría Técnica del Carf** (Comité Autónomo de la Regla Fiscal), resulta crucial en la guarda de la sostenibilidad de las finanzas públicas".

"En suma, el valor de la independencia de los órganos diseñados para atender los imperativos del mediado y el largo plazo, en contraposición a los meramente coyunturales, sujetos a las interferencias burocráticas y políticas de todo momento, constituye baluarte irremplazable de la sostenibilidad de la democracia de cara a su razón de ser: el genuino bienestar colectivo. Ni qué decir del gobierno corporativo de las empresas estatales que aún subsisten como tales, y soportan financieramente buena parte del funcionamiento del Estado, además de conducir la fuerza motriz de su desarrollo, que es la energía.", puntualizó.

En el ámbito del manejo de la **macroeconomía**, el cual suele ser desafiado por el embate de los **ciclos económicos**, y, a su vez, y en consecuencia, por los electorales, anotó que la sociedad colombiana alcanzó dos conquistas históricas de relevancia sin igual.



Precio del dólar cerró en \$4.919,42: subió más de \$100 en una semana

En lo que va de febrero, el peso colombiano es la tercera moneda del mundo que más valor pierde frente al dólar...

VER NOTA >

Según él, en primer término, "la consagración del régimen de independencia y autonomía administrativa y financiera del **banco central** frente al Gobierno nacional para la conducción de la política monetaria, sin duda la contribución más significativa de la **Constitución Política de 1991** a la estabilidad del aparato productivo". Y, en segundo lugar, "la adopción en el ordenamiento jurídico a partir del 2011 de una **Regla Fiscal** de naturaleza estructural, orientada a disciplinar la administración de las finanzas públicas, en armonía con la de la moneda".

"Se trata de dos pilares invaluables, orientados a afianzar la sostenibilidad del sistema democrático desde el ángulo del funcionamiento de la economía. De ahí, la necesidad incesante de velar por su observancia y cumplimiento por parte de la ciudadanía a través de sus diversos organismos de vigilancia y control, tanto desde la órbita oficial como desde la privada, incluyendo por supuesto a los medios de comunicación y los gremios", enfatizó Cano.

Señaló que en ambas esferas reposa todo **manejo macroeconómico responsable y apropiado**, cimentado en al menos tres condiciones clave, a saber: la contra ciclicidad, la anticipación y la comunicación.

"En términos simples y sencillos – rayando en lo bíblico -, que se trata de frenar, siempre y cuando sea más temprano que tarde, la marcha del aparato productivo en los tiempos de auge desbordado y de aplicar estrictos criterios de austeridad en el gasto, así como el aumento de los recaudos de la hacienda pública, durante esas épocas de vacas gordas, o sea los temibles 'buenos tiempos'", dijo.

Anotó esto a fin de poder luego enfrentar de forma adecuada las épocas de vacas flacas, mediante la relajación de los controles monetarios, la reducción de la tributación y el incremento de la inversión estatal. Todo ello, acompañado de un ejercicio permanente de pedagogía ante la ciudadanía, sin exclusión alguna.



Encuesta de Banco de la República estima que la inflación en 2023 sería casi del 9%

La expectativa en las tasas de referencia, nuevamente, han sido modificadas, si bien los expertos consultados...

VER NOTA >

▼ TEMAS RELACIONADOS

Carlos Gustavo Cano

Ecopetrol

Banco de la República

Colombia-Economía

Colombia-Noticias

MÁS LEIDAS AMÉRICA

Evacuaron a poblados rurales del sur de Chile amenazados por los incendios sin control

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres solicitó el desalojo de los sectores de Patagual, Los Cruceros. San Ricardo y Quetra



El lado futbolero de Beto Casella: los consejos a Maradona, el amor a River y por qué dejó de ir a la cancha

El conductor de Bendita es un apasionado del fútbol, tanto a la hora de jugarlo como de verlo. Su etapa de gira con los Millonarios y la amistad tardía con Diego. El regalo que nunca le pudo entregar al Diez



Ascendio a 40 el número de muertos por las lluvias en Brasil

Hasta ahora casi 2.500 personas fueron evacuadas y las autoridades continúan las labores de rescate. Muchas comunidades se encuentran aisladas por vía terrestre, incomunicadas y sin suministro de agua, ni electricidad



4 28-

Censuran a koald Dani: el Fahrenheit moderno no es la hoguera, es la ultracorrección

La editorial Puffin Books anunció la reescritura de la obra del autor de libros como "Matilda" y "Charlie y la fábrica de chocolate" para eliminar todo lenguaje que pueda ser considerado ofensivo.



Steven Spielberg revitaliza la tradición de la autobiografía ficcionada

En "Los Fabelman" el director estadounidense reconstruye cómo surgió su amor por el cine. Qué otros directores contaron sus historias personales



MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

El jefe del Grupo Wagner reclamó más municiones al Ejército ruso e insinuó que sus autoridades "trabajan para el enemigo"



Los 5 sensores que tiene un celular y que pocos conocen, para qué sirven



Los protagonistas de "Volver al futuro" vivieron un emotivo reencuentro



Reescribieron los libros de Roald Dahl para remover el lenguaje "ofensivo": ¿inclusión o censura?



El momento de furia de Gerard Piqué con los presidentes de la Kings League y la drástica decisión que tomó



8 razones por las que convivir con un gato puede mejorar la calidad de vida



MUNDO



Evacuaron a poblados rurales del sur de Chile amenazados por los incendios sin control

Ascendio a 40 el número de muertos por las lluvias en Brasil

INFOBAE AMÉRICA



Evacuaron a poblados rurales del sur de Chile amenazados por los incendios sin control

Ascendio a 40 el número de muertos por las lluvias en Brasil

ENTRETENIMIENTO



Los protagonistas de "Volver al futuro" vivieron un emotivo reencuentro

La fiscalía rebajó la acusación contra Alec Baldwin: cuánto tiempo podría pasar en prisión

DEPORTES



El lado futbolero de Beto Casella: los consejos a Maradona, el amor a River y por qué dejó de ir a la cancha

Como en la Copa Libertadores: la impactante pirotecnia que

Censuran a Roald Dahl: el Fahrenheit moderno no es la hoguera, es la ultracorrección

Steven Spielberg revitaliza la tradición de la autobiografía ficcionada

Creó una bebida, se la vendió a Coca-Cola y ahora enseña a negociar al revés que los demás (y mejor)

Censuran a Roald Dahl: el Fahrenheit moderno no es la hoguera, es la ultracorrección

Steven Spielberg revitaliza la tradición de la autobiografía ficcionada

Creó una bebida, se la vendió a Coca-Cola y ahora enseña a negociar al revés que los demás (y mejor)

Cuál es la serie más popular en Netflix Argentina hoy

El actor Tom Sizemore de "Rescatando al soldado Rvan" se encuentra en estado crítico tras sufrir un aneurisma cerebral

Top 10 de los podcast más reproducidos hoy de **Spotify Argentina**

lanzaron los aficionados del Liverpool al plantel del Real Madrid

La increíble historia de las fotos perdidas de Maradona en Racing que aparecieron en unos negativos archivados

San Lorenzo ganó en Junín y Atlético Tucumán rescató un empate ante Vélez, en el cierre de la fecha 4 de la Liga **Profesional**

"Barcelona se la juega, ya saben lo que tienen que hacer": nuevas revelaciones del escándalo del arbitraje en España y el ultimátum del presidente de La Liga









infobae

Infobae

Argentina

América

México

Colombia

RSS Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Redes Sociales

Facebook

Twitter

Instagram

Contáctenos

Términos y Condiciones

Política de Privacidad

Todos Los Derechos Reservados © 2021 Infobae